



# 鍋山小学校 だより

～なかよく 勉強 やる気 まっしぐら～

地域発信号



学校HP

4月号 令和6年4月23日

文責:校長 ○○○○

## 令和6年度スタート。進級、入学おめでとう！

4月になって一気に満開を迎えた桜の花も散り始め、少しずつ新芽も見られるようになりました。新しい仲間を迎えるのにふさわしい、爽やかな季節となりました。

4月8日（月）、令和6年度の着任式と始業式を行いました。また、9日（火）には、8名の新入生を迎える入学式を行いました。児童48人、教職員14人が揃い、いよいよ令和6年度の鍋山小学校、そして元気いっぱいのなべっ子の新しい一年が始まりました。



### 《 8人の新しい仲間を迎えました 》

4月9日（火）には、令和6年度の入学式を行い、8名の新入生を迎えることができました。式場に入場しみんなの前に並んだ8人は、少々緊張気味ではありましたが、しっかりと姿勢良く立つことができました。担任の先生から一人一人名前を呼ばれて、「はいっ。」と返事をする様子、話を聞く態度もしっかりとしていました。小学校への入学、またこれからの小学校での生活を楽しみにしていることがうかがえました。

入学式の後には、在校生との対面式を行いました。兄姉や近所に住むお兄さん、お姉さんから好きなものを紹介してもらったり、2年生からパンジーのプレゼントを受け取りました。進行する上級生の指示通りに、立ったり座ったり、礼をしたりできました。

式後の教室では、学級活動がありました。自分の席に座り、新しくもらった教科書やおたよりなどを、お家の人と一緒に確認しました。ランドセルに付ける熊鈴や防犯ブザー、反射材などもいただきました。これから一年間、安全に、そして元気で小学校に通ってほしいと思います。



## 《 なかよし班活動を始めました 》

鍋山小学校では、今年度も「なかよし班（縦割り班）」を使って、いろいろな活動や行事を、異学年で一緒に行います。今年度も新しいなかよし班の顔合わせ会をして、班での活動を始めました。

顔合わせ会は、6年生が内容を考え、進行や説明も行いました。班ごとに分かれてからは、6年生の班長を中心に、自己紹介をしたり班でがんばることやスローガンを決めたりしました。全体でスローガンを発表したあとは、班対抗でフラフープくぐり競争をして楽しく活動しました。

これから1年間、この班で毎日のそうじをしたり児童朝礼で活動をしたり、遠足や運動会、マラソン練習をしたりします。異学年でのこれらの活動を通して、子ども達がお互いを支え合い、認め合えるような関係づくりをしていきたいと思えます。



## 《 いろいろスタートしています 》

なかよし班だけではなく、他にもいろいろなことが始まっています。

今年度から、週3日「朝学習」の時間を設定しました。登校後の学級朝礼までの15分間、各クラスで漢字や計算のプリントなどに取り組みます。基礎学力定着のための時間とします。

給食も10日から始まりました。1年生は入学した次の日からでしたが、給食当番をみんな協力して頑張っていました。また、新しいなかよし班で行うそうじも始まりました。上学年が1年生や下級生に、そうじのやり方を優しく教える姿も見られます。

他にも新しいメンバーによる委員会や分団会などもあり、いろいろな場面で、新しい鍋山小学校が動き出しています。



## 《令和6年度 教職員紹介》 どうぞよろしくお願いいたします。

校長	〇〇〇〇	5年生担任	〇〇〇〇	校務技師	〇〇〇〇
教頭	〇〇〇〇	6年生担任	〇〇〇〇	地域CN	〇〇〇〇
1年生担任	〇〇〇〇	養護助教諭	〇〇〇〇		
ひまわり担任	〇〇〇〇	主任	〇〇〇〇		
2年生担任	〇〇〇〇		(~5/12)		
たんぽぽ担任	〇〇〇〇	主事	〇〇〇〇		
3・4年生担任	〇〇〇〇				

新しく着任した6人です⇒

